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(Oír y escuchar) 

 

No hay excusa para creer en el creador 

vivimos en una sociedad donde se rige por el poder y su fuerza, si hablas con 

alguna persona y le dices que cómo le va en la vida, la mayoría de la gente te 

contesta que con mucho trabajo y con mucho esfuerzo porque le dedicado muchas 

horas a poder tener lo que tiene que en realidad no tiene nada porque la mayoría 

de la gente es esclava de algún banco porque pidió un préstamo; entonces todos 

esos esfuerzos que achaca a que él los ha conseguido el con su sabiduría le ha 

llevado a la esclavitud. Ahí vemos lo vana de la vida, nos hacen creer que hemos 

conseguido algo y estamos esclavos de lo que nos creemos que hemos conseguido. 

Casi la mayoría de todos los que hemos nacido en el viejo continente hemos sido 

instruidos o enseñados por la Iglesia grecorromana, nos han infundido unos 

valores que si los analizamos en sí son sacados de la palabra de Dios pero han 

introducido algo qué Dios aborrece y es el adorar imágenes y creer que han sido 

ellos los que te han proveído de las bendiciones que tienes. Esto a Dios le da asco 

y a todos los que adoran imágenes que son la mayoría no tienen casi posibilidades 

de que Dios les escuche. Y como ya he dicho que hemos sido instruidos por una 

doctrina grecorromana que nos ha enseñado parte de la palabra de Dios y en ella 

se nos ha enseñado que Dios es el creador del universo y todos somos conscientes 

de ello unos crean y otros no unos dicen que es una fábula y otros dicen que es un 

cuento para niños pero lo has oído y lo sabes entonces ¿qué decides? Creer o 

creerte las mentiras de los que dicen que saben. 

Siempre estamos tomando decisiones, en todo momento tenemos que tomar 

decisiones y tenemos asegurada el 50% de acierto y el 50% de error y eso nos lleva 

a que necesitamos el 50% para hacerlo correcto y para ello necesitamos de aquel 

que tiene el 50% que necesitamos para hacerlo correcto. 

Isaías les estaba diciendo al pueblo que se habían olvidado de Dios y estaban 

adorando a los ídolos de las naciones y entonces el señor le dice a Isaías que les 

diga; 

 

Isa_40:21  ¿No sabéis? ¿No habéis oído? ¿No os lo han anunciado desde el 

principio? ¿No lo habéis entendido desde la fundación de la tierra?  

Isa 40:22  El es el que está sentado sobre la redondez de la tierra, cuyos 

habitantes son como langostas; El es el que extiende los cielos como una cortina 

y los despliega como una tienda para morar.  



En este versículo que fue escrito casi 4000 años aproximadamente ya nos dice 

que la tierra era redonda pero los sabios de este mundo, los gobernantes de las 

las naciones todos sabemos que mucha gente fue perseguida por decir 

simplemente que la tierra era redonda cuando en las escrituras ya no lo 

comunicaba. 

Isa 40:23  El es el que reduce a la nada a los gobernantes, y hace insignificantes 

a los jueces de la tierra.  

El es el que controla a todas las naciones, no hay nada fuera de él, él está en 

control de todo ser humano y no hay nada que se haga sino que está permitido 

por él. 

Isa 40:24  Apenas han sido plantados, apenas han sido sembrados, apenas ha 

arraigado en la tierra su tallo, cuando El sopla sobre ellos, y se secan, y la 

tempestad como hojarasca se los lleva.  

El hace lo que él quiere y no tiene que dar explicaciones a nadie. 

Isa 40:25  ¿A quién, pues, me haréis semejante para que yo sea su igual?--dice 

el Santo.  

Aquí Isaías les dice una pregunta y también es una pregunta para que 

reflexionemos ¿podrá el ser humano hacer alguien igual a Dios? Es absurdo nada 

más el pensarlo. Y les dice; 

Isa 40:26  Alzad a lo alto vuestros ojos y ved quién ha creado estos astros : el 

que hace salir en orden a su ejército, y a todos llama por su nombre. Por la 

grandeza de su fuerza y la fortaleza de su poder no falta ni uno. 

Isa_40:28  ¿Acaso no lo sabes? ¿Es que no lo has oído? El Dios eterno, el SEÑOR, 

el creador de los confines de la tierra no se fatiga ni se cansa. Su entendimiento 

es inescrutable.  

No hay nada fuera de él, él es el creador y todos lo sabemos, ahora está en nosotros 

el querer creerlo o no; el señor siempre nos deja que elijamos el nos dio el libre 

albedrío para poder ir al señor para que él nos provea de ese 50% que necesitamos 

para no cometer ningún error en nuestro viaje debajo del sol. La fe viene por el 

oír la palabra de Dios y si no les y escuchas la palabra de Dios vas a tener un grave 

problema y es que tu vida no va a tener significado siempre vas a estar cometiendo 

errores porque te falta ese 50% para no cometer errores por eso no hay excusa 

para creer en el creador. 

Isa_42:23  ¿Quién de vosotros prestará oído a esto? ¿Quién pondrá atención y 

escuchará en el futuro?  

Esta pregunta que les formula Isaías al pueblo de Israel es la misma que hoy nos 

formula Dios a nosotros ¿quién de vosotros presta oído a esto? A estas palabras 

de vida, ¿les enseñaremos a nuestros hijos las enseñanzas de Dios? Porque si no 

lo hacemos que es un mandamiento enseñar a nuestros hijos ¿quién pondrá 

atención y escuchará en el futuro? 



Éstas son preguntas para reflexionar, para que cada uno de nosotros 

reflexionemos y veamos donde nos encontramos en nuestra vida delante de Dios. 

Amén 

 


